

caractère indivisible de la détente remis en question et relations entre nombre de nos pays et l'Union soviétique vont se tendre de plus en plus. Nous nous efforçons de convaincre l'URSS qu'elle devra assumer les conséquences de son geste: les leçons de l'histoire nous marquent en effet tout autant qu'elle.

...Ma délégation encourage sans réserve cette assemblée à se prononcer clairement contre les événements survenus en Afghanistan. Tout en reconnaissant que les décisions de cette Assemblée n'ont aucune force exécutoire, nous croyons qu'une résolution relative à ces événements exprimera le sentiment de la grande majorité des nations du monde; aussi, ne faudrait-il pas mésestimer son poids politique et moral. Si l'Union soviétique ne veut pas que les nombreuses initiatives qu'elle a eues dans le passé se prononçant pour la non-intervention et contre l'utilisation de la force perdent leur sens, il est temps qu'elle respecte les principes qu'elle professe. Ce n'est que dans le respect total de la souveraineté et de l'indépendance de chacun des États-membres que nous pourrons continuer à servir la cause de la coopération et de la compréhension internationales.

---

S/C